



Le champion camerounais de MMA, Francis Ngannou, a subi une défaite cuisante lors de son combat contre Anthony Joshua, étant mis K.O dès le premier round. Cette défaite a surpris le monde entier, habitué à voir Ngannou comme un prédateur redoutable plutôt qu'une proie facile.

Dans une interview sur The MMA Hour avec Ariel Helwani, Cédric Doumbé a donné son avis sur la performance de Ngannou lors de ce combat. Selon Doumbé, Ngannou a commis une grosse erreur en changeant de stance pour se mettre en gaucher dès le premier round, ce qui a grandement joué en défaveur de sa performance contre Anthony Joshua.

« Oui j'ai vu ça, il a fait une erreur. Je lui ai envoyé un message. Il n'a fait qu'une seule petite erreur... De passer en gaucher pendant le premier round. C'était une très grosse erreur contre Anthony Joshua. Mais tu sais, on fait tous des erreurs, il sera de retour. Je lui fais confiance. C'est l'homme le plus méchant de la planète », a déclaré Doumbé.

Malgré cette défaite, Cedric Doumbé reste confiant dans les capacités de Ngannou et est convaincu qu'il saura rebondir et prouver à tous ses détracteurs qu'ils ont tort. ***« Je suis vraiment convaincu qu'il reviendra, et qu'il montrera aux gens qu'ils ont tort. Il est l'un des meilleurs en boxe et en MMA », a-t-il ajouté.***

Doumbé lui-même vient de subir une défaite controversée contre Baki, où l'arbitre a mis fin au combat après que Doumbé ait signalé une blessure au pied. Une revanche est en discussion, mais l'équipe de Baki a fixé des conditions strictes pour un éventuel deuxième affrontement.